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Consiglio Provinciale  
dei  

Consulenti del Lavoro 
di Napoli 

 

 

 

 

          26/2010 

        Novembre/1/ 2010(*)  
     03 Novembre    2010 

    

IL 15 NOVEMBRE PROSSIM O CI SARA’ L’INAUGURAZIONE 

DELLA NUOVA SEDE INPS DI CASTELLAMMARE DI STABIA 

PRESSO I LOCALI DI VIA SAVORITO,8. IL NOSTRO CPO 

SARA’ PRESENTE.  

ENTRO LA META’ DI QUESTO MESE SOTTOSCRIVEREMO IL 

PROTOCOLLO D’INTESA CON IL DIRETTORE REGIONALE 

DELL’AGENZIA DELLE ENTRATE.  

 

E venne anche il gran giorno dell’inaugurazione della nuova sede INPS di Castellammare 

di Stabia.  

Il 15 Novembre prossimo, alle ore 8:30, entrerà in funzione, ufficialmente, la nuova 

AGENZIA COMPLESSA INPS di Castellammare di Stabia in via Savorito, 8.  

Aspettavamo anche noi questo giorno con ansia in quanto i vecchi locali della sede di 

Castellammare non erano più idonei alle aumentate esigenze della struttura previdenziale. 

I ricordi si susseguono, comunque: la sala riunioni della vecchia sede, gli incontri con i 

vari Direttori Bruno Di Resta, Carlo Milo e Ciro Avallone (tanto per non andare 
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troppo indietro negli anni), i primi “timidi” protocolli d’intesa, lo scambio degli 

stessi fra le parti con la intercessione e partecipazione del Dott. Delle Vedove. 

Una sede storica che cede il passo ad una maggiore funzionalità offerta da quella di Via 

Savorito n. 8 ma che ricorderemo perché ha rappresentato un periodo della nostra vita 

professionale. 

All’inaugurazione interverrà il “gotha” istituzionale. 

Li vogliamo elencare così come riportati nella “brochure” di invito: 

- Dott. Andrea Di Martino – Prefetto di Napoli; 

- S.E. Mons. Felice Cece – Arcivescovo di Sorrento e Castellammare di Stabia; 

- On.Le Luigi Bobbio - Sindaco di Castellammare di Stabia; 

- Dott. Vincenzo Maria Albano – Presidente del Tribunale di Torre Annunziata; 

- Ten. Col. Andrea Paris – Comandante Stazione Carabinieri  di Torre 

Annunziata; 

- Col. Fabrizio Giaccone – Comandante Gruppo GdF di Torre Annunziata; 

A seguire i vertici dell’INPS: 

• Dott. Mauro Nori – Direttore Generale INPS; 

• Dott. Guido Abbadessa -  Presidente del C.I.V. ; 

• Dott. Ciro Toma – Direttore Centrale delle Risorse Umane; 

• Arch. Francesco Di Maso – Coordinatore Generale tecnico- edilizio; 

• Dott. ssa Maria Grazia Sampietro – Direttore Regionale della Campania; 

• Dott. Ciro Avallone – Direttore Prov. Le Area Metropolitana e ad interim della sede 

di Castellammare di Stabia; 

 

Ed in conclusione : 

• Dott. Giovanni Lettieri – Presidente Unione degli Industriali di Napoli; 

• Dott. Nicola Agosta – Direttore Regionale del Lavoro; 

• Dott. Enrico Sangermano – Direttore Regionale Agenzia delle Entrate; 

• Dott. Emidio Silenzi – Direttore Regionale INAIL; 

• Dott. Roberto Bafundi – Direttore Regionale INPDAP; 

• Dott. Paolo Giuliano – Presidente Ordine Commercialisti ed E.C, di Torre 

Annunziata; 

• Dott. Edmondo Duraccio – Presidente Ordine Consulenti del Lavoro di Napoli; 

• Dott. ssa Adele Pomponio – Direttore INAIL di Castellammare di Stabia; 
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• Cap. Girolamo Franchetti – Comandante Compagnia GdF di Castellammare di 

Stabia; 

Dunque, saremo presenti, unitamente ai colleghi Gargiulo e Contaldo, componenti la 

Commissione Consiliare addetta ai rapporti con l’INPS di Castellammare di Stabia, per 

testimoniare la nostra vicinanza ai vertici dell’INPS in questo nostro ruolo principe di 

assistenza delle parti nel rapporto giuridico previdenziale. 

Noi l’abbiamo sempre pensata così: nessuna contrapposizione. Abbiamo, è vero, diversità 

di ruolo e funzioni ma la finalizzazione è identica: far conseguire agli iscritti dell’Istituto 

previdenziale una prestazione equa e corretta. 

Né più, né meno quanto riportato nella brochure d’invito che riportiamo testualmente quasi 

a voler affermare questa unità d’intenti che caratterizza le nostre rispettive azioni ed 

operatività: 

“Ogni giorno siamo chiamati a svolgere un servizio per quanti entrano in contatto 

con noi manifestando bisogni che devono trovare la giusta soddisfazione: sono 

bisogni di legalità, di legittimità di comportamento e di rispetto delle regole. A 

questi la Pubblica Amministrazione ha il dovere di dare risposta. Questa è la nostra 

missione”. 

Ed anche la nostra!!! 

In questo scorcio del mese di Novembre siamo anche impegnati nella sottoscrizione del 

preannunciato protocollo d’intesa con la Direzione Regionale dell’Agenzia delle Entrate. In 

nome e su delega degli altri 4 Presidenti sottoscriveremo con il Dott. Enrico Sangermano 

la convenzione de qua che consentirà ai colleghi di adoperare CIVIS ed una casella di 

PEC. 

In effetti ci impegneremo, all’atto della sottoscrizione a sensibilizzare Voi a: 

 adoperare CIVIS per la richiesta di assistenza sulle comunicazioni di irregolarità ed 

avvisi di irregolarità; 

 adoperare la casella PEC appositamente istituita per le comunicazioni e avvisi 

telematici di irregolarità relativi al controllo automatizzato delle dichiarazioni Unico 

Società di persone, di capitali ed Enti non commerciali,  

  non utilizzare la prenotazione CUP e il servizio telefonico automatico (848.800.444) 

per la richiesta di assistenza relativa alle comunicazioni di irregolarità e gli avvisi 

telematici. 

Costituiremo, inoltre, con la Direzione Regionale un “Osservatorio” delle attività intraprese 

sulla scorta del protocollo ed a verificare periodicamente l’utilizzo e l’efficacia del CIVIS 
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nonché verificare l’utilizzo e l’efficacia della Casella PEC onde consentire alla Direzione 

Regionale di inviare eventuali segnalazioni alla Direzione Centrale Servizi ai Contribuenti 

che ne cura la gestione. 

  

Ad maiora. 
          

IL PRESIDENTE  
            Edmondo Duraccio  
 
 
(*) Rubrica riservata agli iscritti nell’Albo dei Consulenti del 
Lavoro della Provincia di Napoli. E’ fatto, pertanto, divieto di 
riproduzione anche parziale. Diritti legalmente riservati agli 
Autori.  


